

MOZ 25.4.12 Höhlenlöwe statt Dinosaurier

Zum Artikel „Dinosaurier
zum Anfassen“ vom 10. April
im Oderland Echo:

Die in Altranft gezeigten Urzeittiere sind nicht alles Dinosaurier. So steht die kleine Nicole nicht vor einem Dinosaurier, sondern vor einem Höhlenlöwen. Es war ein eiszeitliches Tier und Gegner des Urzeit-Menschen in einem Teil der letzten Eiszeit. Die Ausstellung ist sehr beachtenswert, unabhängig von kleinen Fehlern wissenschaftlicher Art, die mehr Übersetzungsproblemen geschuldet sind. Alle Hochachtung der Crew des Schlosses Altranft für diese Leistung.

DIETER JANKE
Rüdersdorf